





6. April 2022

## Luther Managing Partner Lepique und Sengpiel wiedergewählt

Köln – Die Partnerschaft der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft hat die Managing Partner Elisabeth Lepique und Dr. Markus Sengpiel im Amt bestätigt. Beide werden die Kanzlei ab 1. Juli 2022 für weitere vier Jahre führen.

"Wir wollen an den kommenden wirtschaftlichen und politischen Herausforderungen der nächsten Jahre wachsen und unseren Mandantinnen und Mandanten weiterhin als führende Full-Service Kanzlei und zuverlässige Partnerin zur Seite stehen. Wir danken unseren Kolleginnen und Kollegen für ihr anhaltendes Vertrauen," freut sich Elisabeth Lepique.

"Wir freuen uns außerdem, die Digitalisierung und Internationalisierung der Kanzlei voranzutreiben und die 2021 gegründete unyer-Organisation sowie den Bereich Luther. Solutions weiter zu etablieren," ergänzt Dr. Markus Sengpiel.

In die laufende Amtszeit der beiden Managing Partner fallen unter anderem die Auszeichnung zur JUVE Kanzlei des Jahres 2019 sowie zur Law Firm of the Year: Germany und European Law Firm of the Year 2021 durch The Lawyer.

Prof. Dr. Robert von Steinau-Steinrück, Vorsitzender des Partnerausschusses: "Ich bin zuversichtlich, dass wir mit unseren beiden Managing Partnern an der Spitze die großen Herausforderungen, die vor uns liegen, hervorragend meistern werden. Beiden danke ich herzlich für ihre erfolgreiche Arbeit sowie ihren großen Einsatz in den vergangenen vier Jahren und freue mich, dass diese fortgesetzt wird."

## Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 420 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten sowie mit zehn Auslandsbüros in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen. Luther ist Gründungsmitglied von unyer (www.unyer.com), einer globalen Organisation führender Professional Services Firms, die exklusiv miteinander kooperieren.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Luther wurde von The Lawyer, einer der bekanntesten juristischen Fachzeitschriften weltweit, als "Law Firm of the Year: Germany 2021" und "European Law Firm of the Year 2021" ausgezeichnet. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

## Pressekontakt Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Verena Claasen Katja Hilbig

verena.claasen@luther-lawfirm.com katja.hilbig@luther-lawfirm.com

Telefon +49 221 9937 25109 Telefon +49 221 9937 25070